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АННОТАЦИЯ 

на дипломную работу «Формирование и использование прибыли 

организации на примере (ООО«Капиталстройсервис»)» 

 

Дипломная работа посвящена изучению формирования и 

использования прибыли организации. В работе изучена прибыль, как 

экономическая категория, роль прибыли в развитии организации, анализ 

формирования и использования прибыли. 

Так же был проведён анализ формирования и эффективность 

использования прибыли организации ООО «Капиталстройсервис», изучена 

общая характеристика, дана оценка эффективности деятельности данной 

организации. И  разработаны основные направления увеличения прибыли, 

даны общие рекомендации по её увеличению в ООО «Капиталстройсервис». 

Выбранная тема дипломной работы является актуальной, так как в 

современных условиях развития экономики главным оценочным показателем 

эффективности деятельности хозяйствующих субъектов является прибыль. 

Главная цель дипломной работы – исследовать формирование и 

использование прибыли за 2011 - 2015 гг. ООО «Капиталстройсервис», а 

также выявить основные проблемы финансовой деятельности и дать 

рекомендации по увеличению прибыли. 

Исходя из поставленной цели, были сформированы следующие задачи: 

 определить сущность и содержание прибыли; 

 изучить факторы, влияющие на прибыль на современном этапе; 

 рассмотреть показатели прибыли; 

 определить функции и значение прибыли; 

 дать общую характеристику рассматриваемого предприятия; 

 проанализировать формирование и использование прибыли данной 

организации; 

 предложить пути увеличения прибыли в данной организации. 

Было предложено провести совершенствование рекламной политики 

в организации ООО «Капиталстройсервис» и рассчитан её экономический 

эффект. 

 

 

 

 

Автор работы подтверждает, что приведённый в ней расчётно-

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические положения и концепции 

сопровождаются ссылками их авторов.  
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ABSTRACT 

thesis on "Formation and use of profit organization (on the example of LLC 

“Kapitalstroyservis”) 

 

Thesis is devoted to the study of the formation and use of profit 

organization. The paper examined profits as an economic category, the role of 

profits in the development of the organization, analysis of the formation and use of 

income. 

The same analysis was carried out of formation and efficiency of the profit 

organization LLC "Kapitalstroyservis" general characteristics studied, assessed the 

effectiveness of the organization's activities. And develop the main directions of 

increasing profits, the general recommendations for its increase in LLC 

"Kapitalstroyservis". 

The chosen theme of the thesis is relevant, as in the present conditions of 

economic development the main evaluation indicator of the effectiveness of 

economic entities is profit. 

The main aim of the thesis - to investigate the formation and use of profit for 

2011 - 2015 years. LLC "Kapitalstroyservis", as well as to identify the main 

problems of the financial activities and make recommendations to increase profits. 

Based on the goal, the following objectives were established: 

• determine the nature and content of the profit; 

• explore the factors influencing the profit at the present stage; 

• consider earnings; 

• determine the function and meaning of the profit; 

• to give a general description of the reporting enterprise; 

• analyze the formation and use of the profit of the organization; 

• propose ways to increase profits in this organization. 

It was suggested that the improvement in the organization of the advertising 

policy of "Kapitalstroyservis" and designed its economic effects. 

 

 

 

 

 

 

 

Author work confirms that it is given in settlement and analytical materials 

correctly and objectively reflects the state of the test process, and all borrowed 

from the literature and other sources of theoretical, methodological principles and 

concepts are accompanied by a reference to their authors. 
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